

1927

1927

20. 22 janv. *Le secrétaire aux Dominions au Gouverneur général*. Propose que le nouveau régime de communication entre en vigueur le 1^{er} juillet 19

21. 3 févr. *Le secrétaire aux Dominions au Gouverneur général*. Sollicite l'agrément à la nomination de William Phillips à titre de ministre des États-Unis 20

22. 5 févr. *Le Gouverneur général au secrétaire aux Dominions*. Donne l'agrément à la nomination de William Phillips 20

23. 21 févr. *Décret du Conseil*. Révoque la nomination de l'agent canadien à Washington 21

24. 22 févr. *Le secrétaire aux Dominions au Gouverneur général*. Annexe une circulaire portant sur les voies de communication avec les gouvernements étrangers 21

25. 19 mars *Le sous-secrétaire d'État adjoint aux Dominions au sous-secrétaire d'État aux Affaires extérieures*. Annexe un mémoire sur la réception des ministres étrangers 23

26. 8 avril *Le sous-secrétaire d'État aux Affaires extérieures au sous-secrétaire d'État adjoint aux Dominions*. Accuse réception du mémoire 24

27. 19 mai *Le sous-secrétaire d'État aux Affaires extérieures au ministre aux États-Unis*. Traite de l'arrivée au Canada du ministre des États-Unis 24

28. 19 mai *Le ministre aux États-Unis au secrétaire d'État aux Affaires extérieures*. Traite de l'arrivée du ministre des États-Unis 25

29. 20 mai *Le sous-secrétaire d'État aux Affaires extérieures au ministre aux États-Unis*. Précise le programme de l'arrivée du ministre des États-Unis 25

30. 20 mai *Le ministre aux États-Unis au sous-secrétaire d'État aux Affaires extérieures*. Recommande que le ministre des États-Unis soit reçu avec les honneurs de son rang et sollicite un compte rendu de la cérémonie 26

31. 23 mai *Le sous-secrétaire d'État aux Affaires extérieures au ministre aux États-Unis*. Affirme que le ministre sera reçu avec le décorum qui s'impose 27

20. Jan. 22 *Dominions Secretary to Governor General*. Suggests instituting new channel of communication on July 1, 1927 19

21. Feb. 3 *Dominions Secretary to Governor General*. Requests agreement to appointment of William Phillips as United States Minister 20

22. Feb. 5 *Governor General to Dominions Secretary*. Agrees to appointment of William Phillips 20

23. Feb. 21 *Order in Council*. Revokes appointment of Canadian Agent in Washington 23

24. Feb. 22 *Dominions Secretary to Governor General*. Encloses circular despatch on channel of communication with foreign governments 21

25. Mar. 19 *Assistant Under-Secretary of State for Dominions to Under-Secretary of State for External Affairs*. Encloses memorandum on reception of foreign Ministers 23

26. Apr. 8 *Under-Secretary of State for External Affairs to Assistant Under-Secretary of State for Dominions*. Acknowledges receipt of memorandum 24

27. May 19 *Under-Secretary of State for External Affairs to Minister in United States*. Discusses arrival of United States Minister 24

28. May 19 *Minister in United States to Secretary of State for External Affairs*. Discusses reception of United States Minister 25

29. May 20 *Under-Secretary of State for External Affairs to Minister in United States*. States plans for reception of United States Minister 25

30. May 20 *Minister in United States to Under-Secretary of State for External Affairs*. Urges formality in reception of United States Minister and requests memorandum on ceremony .. 26

31. May 23 *Under-Secretary of State for External Affairs to Minister in United States*. States that all due formality will be observed 27